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Estado de São Paulo 

 

 
 

 

REQUERIMENTO Nº 021 /2024 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

➢ Qual a possibilidade de ser construída uma lombada ou redutor de 

velocidade da avenida Sílvio Rinaldi, altura do nº 409? 

 

 

JUSTIFICATIVA 
 

 

A avenida acima mencionada, por não possuir nenhuma lombada ou 

redutor de velocidade naquela via, os carros não respeitam os pedestres causando até 

o momento leves incidentes, o que pode ser corrigido, evitando assim que ocorram 

acidentes de forma grave. 

O via que desce há lombadas e o trânsito flui com segurança, já a via 

que sobe, mesmo repleta de comércios não há nenhuma lombada ou redutor de 

velocidade e os motoristas não medem a velocidade e desta forma, a construção 

imediata de uma lombada ou redutor de velocidade é medida de segurança necessária 

aos moradores e pedestres, assegurando ainda o trânsito local. 

Cumprindo o papel constitucional de fiscalizar todos os gastos 

públicos, se faz presente novo requerimento. 

a. VEREADOR ANA PAULA ESPINA S. MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 
 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 


